



„Die Grüne SV“ - SV-Kernteam GSW 2019



„Die Grüne SV“ - SV-Kernteam GSW 2019

Die Schüler*innenvertretung der Gesamtschule in Waldbröl hat sich in den vergangenen Jahren zunehmend im Schulalltag und in der örtlichen Politik etabliert. In diesem Jahr wird bei allen Aktionen ein besonderer Fokus auf den ökologischen Aspekt gelegt. Die vielfältigen Projekte der Schüler*innen sind in drei Ebenen unterteilt. Die erste Ebene umfasst Projekte für die Schule, etwa die Verbesserung der Kommunikation innerhalb der Schulgemeinschaft oder die Stärkung der Identifikation mit der Schule. In diesem Rahmen gelingt es, durch Treffen mit dem Bürgermeister und dem Chef des örtlichen Linienbusanbieters, die Fahrpläne anzupassen und zu verbessern. Jetzt können alle Schüler*innen den Schulweg mit öffentlichen Verkehrsmitteln bewältigen und so die CO₂-Belastung reduzieren. Die zweite Ebene bezieht sich auf das SV-Team selbst. Dazu gehören beispielsweise jährliche SV-Seminare, in denen neue Projekte besprochen und das Teamgefühl gestärkt wird. So organisieren sie eine Fotoaktion unter dem Motto „Traumfotos ohne Klimaschaden“, um auf die Klimaschädlichkeit von Flugreisen aufmerksam zu machen. Die dritte Ebene betrifft Projekte außerhalb der Schule, die es ermöglichen sollen, eigene Anliegen in die Gesellschaft einzubringen. Dazu gehören karitative Projekte, Impulse für die Lokalpolitik und die Übernahme gesellschaftlicher Aufgaben. Bei dem Projekt „Deckel gegen Polio“ kann als Ergebnis zum Beispiel die größte Einzelspende, die der Verein je erhalten hat, verzeichnet werden.



Gesamtschule
Waldbröl



www.demokratisch-handeln.de

 **demokratisch
handeln**

GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung